

Gareca cambió la mano y ganó su primer partido con una base del torneo local

# Receta casera: la solución a la Roja la tenían Colo Colo y la U

**“Hay que aprovechar a los jugadores que arrastran un gran rendimiento en el campeón y subcampeón chileno”, sostiene Cristián Castañeda.**

RAMIRO FUENZALIDA

Tortuoso, por decir lo menos, ha sido el recorrido de la Selección al mando de Ricardo Gareca. El triunfo ante Venezuela le tiró un salvavidas a su proceso, el que vino de la mano de la titularidad de varios jugadores que actúan en el torneo local. A saber: cinco fueron de entrada, un número similar estuvo en el banco y de estos últimos dos jugaron los minutos finales.

“A veces miramos demasiado hacia fuera. Damos por descontado que un jugador que juega en el exterior tiene una tasación mayor y eso debiese bastar para justificar su titularidad, pero esto es fútbol”, dice de entrada César Vaccia, otrora entrenador bicampeón con la U. Sus dichos parecen reforzarse al mirar las tasaciones de quienes arrancaron en cancha el proceso con Gareca, ante Albania, y los que terminaron brin-



El festejo de Chile ante Venezuela. Con muy poca presencia de clubes europeos.

dándole su primera victoria.

“Hay que aprovechar a los jugadores que arrastran un gran rendimiento en el campeón chileno, Colo Colo, y en el subcampeón, Universidad de Chile. Ayudaron mucho a ganar este partido. La tasación de un jugador de nuestra competencia a veces es menor a su real calidad o valía. Lucas Cepeda lo demostró. Por su juventud él, Vicente Pizarro, Guillermo Hormazábal y Brayan Cortés seguirán subiendo su nivel y valía en el mer-

cado y la Selección. Si me dices que la valorización de un equipo que empezó este ciclo fue bajando en relación a los que jugaron después, eso también te indica que los jugadores locales están a la par del resto del grupo”, agrega convencido Cristián Castañeda, mundialista en Francia 98, con una oncena que logró el objetivo con mayoría de elementos caseros.

Castañeda envía un consejo y hace un recuerdo: “No es descabellado pensar en tener una base de la Selec-

ción basada en el campeón chileno. Colo Colo demostró también un gran nivel en la Copa Libertadores y cuando un equipo anda bien eso ayuda si trasladas a varios de sus jugadores a la Selección, porque se conocen, saben como juega su compañero. Me pena el partido con Bolivia, quizás con esta base sumábamos esos puntos. Nosotros, la U de ese entonces, fuimos la base en un partido eliminatorio ante Colombia, porque habíamos hecho una gran Copa Libertadores. Recuerdo que Iván Zamorano y Javier Margas eran los restantes titulares que venían de Europa”.

Rodrigo Pérez se suma para cerrar el debate: “Nada te garantiza que un equipo plagado de seleccionados que juegan fuera funcione siempre bien. El precio de mercado tampoco lo garantiza. Es bueno sumar a quienes están pasando por un gran nivel, como son los jugadores de Colo Colo y la U, porque el fútbol es de momentos, y ambos equipos hicieron tremendas campañas. La gente quedó ilusionada con la victoria ante Venezuela y esa base debiese sostenerse”, añade el ex lateral, recordando que con Cobreloa también fue base de varios partidos de la Selección: “Nos conocíamos y eso siempre sumaba a un mejor juego y buenos resultados”.